



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Vaccination dans les écoles : un succès collectif

Rimouski, le 2 décembre 2009 – La Commission scolaire des Phares exprime sa satisfaction au regard du déroulement de la campagne de vaccination contre la grippe A H1N1 dans ses établissements. Initiée le 18 novembre dernier dans les écoles primaires de son territoire, la vaccination des élèves s'est poursuivie ensuite dans les écoles secondaires, pour être complétée ce mercredi 2 décembre.

La campagne de vaccination s'est déroulée dans l'ordre et le calme. La Commission scolaire des Phares tient à souligner le professionnalisme de tous les intervenants et intervenantes impliqués dans cette campagne de vaccination, dans les écoles. Elle tient aussi à mentionner de façon particulière l'excellente collaboration des centres de santé et de services sociaux de La Mitis et de Rimouski-Neigette qui ont fourni les ressources humaines et matérielles nécessaires à une vaccination de masse efficace dans les écoles de la Commission scolaire. Cette décentralisation du service de vaccination a grandement facilité la vie des élèves, des parents et du personnel des différentes écoles. Tout au long de cette campagne, la Commission scolaire des Phares a pu compter sur l'expertise et la collaboration pleine et entière des deux CSSS de son territoire.

La Commission scolaire des Phares tient également à remercier l'ensemble de son personnel, ses élèves, les parents, les directions d'établissement et les nombreux bénévoles pour leur collaboration et leur implication exceptionnelles dans le déroulement de cette opération de prévention d'une ampleur sans précédent. Toutes ces personnes ont travaillé de concert pour permettre une intervention rapide et efficace.

Une intervention de cette importance a exigé beaucoup d'énergie, de polyvalence et d'ouverture de la part de toutes et de tous. Pour cette belle collaboration comme pour le déroulement général de cette campagne de prévention, nous pouvons dire « mission accomplie... ensemble »! Un grand merci à toutes et à tous!

*Source : M. Raymond Tudeau
Président
Commission scolaire des Phares
418 723-9485*